



うかいつこ広場

滝沢市立鶺鴒小学校
校報 No.12
令和3年3月9日

感謝の気持ちを表そう



鶺鴒小の3学期は、感謝の気持ちを表す活動の取組をどの学年でも行っています。これは養護教諭先生がつくる保健室前掲示板です。「家族へ」「友達へ」「6年生さんへ」「先生へ」「(うさぎ)ふうちゃんへ」のメッセージが、毎日次々と子どもたちの手によって書かれ増えていきます。読むたびに子どもたちの心に触れ、温かで幸せな気持ちになります。

6年生のみなさんありがとう ～感動の6年生を送る会～

1年生に手を引かれプレゼントされたペンダントを首にかけ、入場した6年生。5年生が体育館で対面に向かい合い会が進行していきます。各学年が感謝の発表に入れ替わりで、体育館に入ってきます。会の最後に6年生の発表があり、4・5年生が観ました。思わず涙がこぼれるほどの素晴らしい発表でした。澄み切った歌声は心に深くしみてきました。たくさんの感謝の気持ちで包まれた会になりました。



新しい児童会をつくりまします

～児童会を引き継ぐ4年生のリーダーのみなさん～

役職	名前	組
執行委員	*	*



【掲示:新執行部全員の決意】

前号で児童会執行部の5年生を紹介しました。今号で4年生の児童会執行部のみなさんを紹介します。2階中央廊下には新児童会執行部の写真と決意が掲示してあります。面談の際に、ぜひご覧ください。

児童会活動頑張ります



たびだちコンサート ～私たちらしい音を最後まで響かせられるように～

感染予防対策に取り組みながら、この一年はかつて誰も経験しない中での活動を行ってきました。パート練習が中心の活動。全員で演奏する場所の確保と練習時間の制限。すべては演奏を継続するため。子どもたちはよく頑張りました。短縮された活動時間の中で、互いの音を聞き合い互いの動きを確かめ合い、心と音が重なるように仲間づくりをとおして、少しずつ少しずつ音楽性を高めてきました。次々と子どもたちの発表と活躍の機会が失われていく中、滝沢総合公園陸上競技場の大運動会のオープニングでの誇りに満ちた演奏は、胸に迫るものがありました。うかいっこ劇場のエンディングでの、気持ちのこもった迫力のある演奏は感動的でした。自分たちで創り上げた音楽に確かな自信を感じながらの素晴らしい演奏でした。昼休み体育館で開いたミニコンサートでの楽しい演奏には、吹奏楽団一人一人の努力を讃えるたくさんの拍手がわき起こりました。そして、迎えた「たびだちコンサート」。

この会を開催できましたのは、長く本校吹奏楽団の指導に携わってくださる 先生、地域協力者として日々の練習を支えてくださる 様のお力添えのおかげと深く感謝しております。そして、子どもたちの健康管理をしながら、練習に送り出し励まし温かく見守ってくださる育成会の皆様のご尽力の賜物です。「鶴飼小学校には吹奏楽団がある」伝統を築き上げてきた活動が、今後も長く親しまれ愛されて継続いくように願っております。

これからも魅力あふれる音楽活動をとおして、子どもたちは「よく考え 心の温かい たくましい」鶴飼の子として、健やかに成長してまいります。「限りない夢とその可能性にむけて」新たな時代へと歩んでいく吹奏楽団への応援をよろしくお願いいたします。

◇◇◇◇◇ 1年間を振り返って 6年 * * * * ◇◇◇◇◇

私はこの一年間が、本当に楽しかったです。なぜかという、副団長として6年生としてみんなのことを考えて行動したり、演奏や演技も自分のことだけではなく、周りの人のことも考えて行動したりしました。本当に大変だったけれど、それと同じくらいにこのメンバーでできるということが本当にうれしかったです。パート練習では、去年学んだことを後輩に教えたり、難しいところを重点的に練習したりしました。家でも譜読みをしたり、動きを確認したりしました。そして合奏すると、みんなきれいに音が重なり、とてもうれしい気持ちになりました。

動きでは、スライドの向きやインターバル、ディスタンスを確認しながらやりました。最初はあまりそろわなかったけれど、みんなとそろおうと本当に楽しくうれしかったです。

大会曲の演奏・演技では、最初はどこに動くのかわからなくて間違えてしまったり、1本目がそろわなかったりと、とても大変でした。演奏でも曲を間違えてしまったり、強弱をつけられなかったり、大変でした。ですが、1曲を全部通してみると、達成感があって、本当にうれしかったです。

そして、みんなの前で発表したりすると、とても緊張して覚えたことが抜けてしまったりして大変だったけど楽しかったです。今年はコロナで大変な年だったけど、先生方のおかげで活動を続けられて、本当に感謝しています。

吹奏楽団に入って、私は返事や反応の声の大きさがよくなり、歩く時の姿勢がよくなりました。他にも、楽器を吹くことの楽しさや、みんなでそろえることの気持ちよさを知れました。わたしは吹奏楽団に入って本当によかったです。

スクールガードのみなさんに感謝をこめて

いつも安心・安全を守ってくれてありがとう

2年 * * * * *

ぼくたちが、安心して安全に学校に行ったり、うちに帰ったりするために、スクールガードをしてくれてありがとうございます。いつも同じところに立っていてくれるので安心してます。

ぼくは、スクールガードさんが車に出す合図がすごいなあと思っています。スクールガードさんが合図を出すと、車が止まって安全に道をわたることができるからです。

うれしいこともあります。毎朝、ぼくはスクールガードさんに自分の気になっていることをしつもんしています。そうすると、いつもやさしく答えてくれます。ぼくは、うれしい気持ちで学校に向かいます。

ぼくたちの安心・安全をまもってくれて、本当にありがとうございます。これからも、よろしく願います。